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令和３年度 池田高等学校 第１回学校運営協議会 協議等の概要

１ 日 時：令和３年１２月８日（水） 午後６時３０分から午後８時３０分まで

２ 場 所：池田高等学校 大会議室（全体会） 教室（各部会）

３ 全体会

①学校からの説明（学校運営協議会について）

学校運営協議会の概要と池田高等学校運営協議会要綱について説明し了承を得た。

②教育活動の概要について説明（各校の特徴と取組について）

各校を知ってもらうために，本校全日制・定時制，辻校，三好校から説明した。

４ 役員選出

本校全日制・定時制，辻校，三好校から，それぞれ１名ずつの役員が選出された。

５ 協 議（全体会および分会）

（１）学校経営方針について

令和３年度の学校経営方針について説明し，承認された。

（２）校則の見直しについて

校則の見直しについて説明を行い，承認された。

（３）学校 HPの充実について
各校の HPを紹介し，意見をいただいた。

（４）「地域」の人材活用について

各校の地域との関わりの現状を説明し，意見や感想をいただいた。

（５）学校評価計画について

令和３年度の学校評価計画について説明した。

（６）各委員から提言等について

ア 実習活動や探究活動など，様々な人や大学，さらに企業等，多くのつながりの中で生

徒たちが生き生きと活動，実践の場を地域に広げ，トライアンドエラーを繰り返しな

がら成長していること，また，「総合的な探究の時間」を利用して，三好市役所や NPO
法人・企業など，地域とのつながりが増える中で，多くの生徒たちが実践的に協働的

学びができていることに感心した。今後も地域とのつながりを深め，顔の見える取組

を続けてほしい。

イ ホームページ頼りの情報発信では限界がある。SNS などを上手く利用して，「待ち」
ではなく，「攻め」の情報発信にチャレンジしてほしい。

ウ 教育活動全般について説明いただき，深く理解できた。「池定・地域まもり隊」の活

動など，学校の取組をさらに積極的に外部に発信してはどうか。

エ 新しく始まった学校運営協議会の場を通じて，各校の親和性を高め，池田高校が地域

の核としてさらに発展することを期待している。

オ 地域の人材活用や地域との連携をより深めるために，学校の様子や活動等をまとめた

広報を，病院や公民館等，地域の方々の目に触れる場所に置いてはどうか。また，毎

年行っている辻駅周辺の清掃ボランティア活動も，保護者や同窓会，地域の方々にも

協力をお願いし連携を深めてはどうか。

カ 現在はコロナ禍で難しいが，正面玄関に設置しているスタインウエイピアノを使用し

たコンサートを毎年定期的に行い，地域の方々や卒業生等との交流の機会にしてはど
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うか。また，ホームページに「提言ボックス」等を設置し，様々な意見を収集し学校

運営に生かすことも検討してほしい。

キ ホームページの閲覧回数が多いことに驚いた。卒業生も多く閲覧していると聞いてい

る。また、生徒募集にもつながると期待できる。更新回数も年間１５０回ほどで、大

変だと思うが継続していただきたい。

ク 三好校には、専門的な設備が整っている。可能であれば、施設・設備を地域に開放し、

連携活動に役立てていただきたい。


